

Mercure Hotel Trier Porta Nigra: 790 Euro-Scheck für „Villa Kunterbunt“

Gelder aus Blutspendeaktionen mit dem Deutschen Roten Kreuz

Insgesamt 790 Euro hatte das Mercure Hotel Trier Porta Nigra im Rahmen von mehreren Blutspendeaktionen zusammen mit dem Deutschen Roten Kreuz (DRK) gesammelt – nun wurde der Betrag der „Villa Kunterbunt“ zur Verfügung gestellt. Der gemeinnützige Verein ist ein Nachsorgezentrum für krebs-, chronisch- und schwerstkranke Kinder und dem Trierer Klinikum Mutterhaus angeschlossen. Bei der Scheckübergabe an den Leiter der Einrichtung Dr. Christoph Block sagte Hoteldirektorin Anja Ahnen: „Wir wissen das Geld hier den Händen einer sinnvollen und für die Gesellschaft wichtigen Einrichtung gut aufgehoben. Gemeinsam mit unserem Partner – dem DRK – bedanken wir uns bei allen Spendern.“ Die „Villa Kunterbunt“ plant nach Aussage von Dr. Block, die zusätzlichen Mittel für neues Spielzeug und Gymnastikgeräte zu verwenden.